
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

Nei primi giorni di agosto sono stato col-
pito da una forte cefalea. Ho preso dei 
farmaci per alleviare il dolore, ma la si-
tuazione peggiorava.  
 
Per quattro volte mia moglie mi ha ac-
compagnato all’ospedale, dove i medici si 
sono dimostrati molto solleciti nei miei 
confronti, ma senza reali benefici. Tutto 
questo è andato avanti per due mesi.  
 
Io e mia moglie abbiamo pregato tanto ed 
abbiamo chiesto allo Spirito Santo aiuto. 
Ora sto bene e ringrazio la Provvidenza 
due volte perchè avevo dei problemi an-
che con il lavoro che il Signore ha risolto. 
Ringrazio Gesù e lo Spirito Santo per la 
loro presenza nella mia vita. 

 
Livio 

Gesù è lo stesso ieri, oggi e per sempre!  (Eb 13,8) 


